

FIESTA DE SAN BARTOLOMÉ 2014

Sábado, 23 y Domingo, 24 de agosto

Durante todo el día. Exposición etnográfica en las antiguas escuelas a cargo de Pedro González.

Domingo, 24 de agosto

11:00 h. Diana y pasacalles con los dulzaineros

12:00 h. Santa Misa y adoración de la Reliquia

13:30 h. Baile vermouth con limonada

14:30 h. Comida de hermandad para todo el pueblo

De 17:00 a 20:00 h. Parque Infantil con hinchables y talleres patrocinado por la Diputación Provincial

Renovación del alumbrado

Los trabajos de renovación de las luminarias del municipio ya han comenzado y el Consistorio prevé que estén finalizados a finales de agosto o primeros de septiembre. Además de renovar las luminarias actuales por luces led de bajo consumo, el proyecto contempla el incremento de los puntos de luz en las dos entradas al municipio, así como en otros lugares que carecían de iluminación esperando que estas inversiones sean del agrado de los vecinos.

Hay que recordar que la iniciativa está enmarcada dentro del plan de ayudas para la eficiencia energética impulsado por la Asociación para el Desarrollo de la Alcarria y la Campiña al que se han acogido la mayor parte de los municipios asociados y que integra actuaciones como ésta.

La sustitución de las luminarias actuales por las led de bajo consumo permitirá al municipio contar con hasta un 40 por ciento en el ahorro de la tarifa eléctrica, lo que redundará en el beneficio de las arcas municipales.



Una rápida intervención frena un incendio

Matarrubia ha sufrido este verano el peligro de los incendios tras la declaración de uno de ellos el pasado 15 de julio en las inmediaciones de los depósitos municipales de agua.

El fuego estuvo provocado por la imprudencia de uno de los trabajadores que estaban llevando a cabo mejoras en la red de alta, aunque no trascendió a mayores gracias a la rápida actuación del retén ubicado en Casas de Uceda que llevó a cabo las primeras maniobras de extinción completadas después con otros medios por lo que el fuego estuvo sofocado en apenas dos horas.

En la extinción se movilizaron siete medios terrestres y dos aéreos, junto con la destacable y temprana actuación de los vecinos de Matarrubia que permitieron controlar rápidamente el fuego sin que pasara a mayores.



• Fe de errores

En el número anterior hubo un error en el artículo firmado por Javier González Sacedón y no por Manuel como se escribió.